



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Jornadas informativas para padres de acceso a la universidad

La Universidad de Salamanca organizó ayer en el Campus Viriato unas jornadas de información, dirigidas a los padres y madres de alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Superior de todos los centros preuniversitarios de Ávila, Salamanca y Zamora. La USAL organizó estas charlas con el objetivo de informar y resolver las dudas que se puedan tener respecto al acceso a la universidad, así como difundir las titulaciones de grado y los servicios que ofrece la Universidad de Salamanca.